

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin
Tatjana Herda Munoz

Antrag

zur Sitzung des Ortsbeirates am 23. Januar 2020

„Bereitstellung einer WLAN-Verbindung im neuen Bürgerhaus“

Die Verwaltung wird gebeten, das neue Hechtsheimer Bürgerhaus mit einer öffentlich nutzbaren WLAN-Verbindung auszustatten

Begründung:

Der kostenfreie Zugang zum Internet über WLAN mit dem eigenen Mobiltelefon, Tablet oder Laptop ist nicht nur für die Besucher der Ortsverwaltung, sondern auch für die Gäste im neuen Bürgerhaus eine wesentliche Dienstleistung. Eine WLAN-Verbindung darf als elementare Voraussetzung für moderne Kommunikation in einem öffentlichen Gebäude erwartet werden, das als kommunales Begegnungszentrum und als Ortsverwaltung genutzt wird.

gez.
Birgit Zehe-Clauß
für die FDP im Ortsbeirat